

Sción™

Pure Shampoo



PENJELASAN PRODUK

Sciön Pure Shampoo diformulasikan untuk membersihkan rambut dan kulit kepala, memberikan kesegaran dan efek dingin serta mengurangi gatal pada kulit kepala. Sciön Pure Shampoo mengandung *hair conditioning* berupa *Gluadin WLM Benz*, *d-Panthenol*, dan *Aloe vera*. Untuk merangsang pertumbuhan rambut, ditambahkan pula *Eclipta prostrate extract* dan *Capsicum extract* ke dalam formulasi. *Panax ginseng* berfungsi untuk mengurangi kerontokan pada rambut. Selain itu juga dilengkapi dengan *menthol* dan *Frescolat ML* sebagai *cooling agent*.

KONSEP

Semua orang menginginkan rambut dan kulit yang indah dan sehat. Bagi kebanyakan orang, perawatan dan pemeliharaan rambut adalah rutinitas sehari-hari. Kebutuhan akan produk yang dapat meningkatkan tampilan dan *feel* dari permukaan rambut telah menciptakan industri yang besar. Teknologi perawatan kecantikan telah meningkatkan pembersihan, perlindungan, dan perbaikan terhadap sifat rambut yang diinginkan dengan mengubah permukaan rambut. Produk perawatan rambut seperti shampoo membantu proses pemeliharaan dan perawatan rambut. Shampoo dapat membersihkan minyak rambut dan kulit kepala.

TARGET PENGGUNA

Dapat digunakan untuk pria maupun wanita.

MANFAAT PRODUK

- Membersihkan rambut dan kulit kepala.
- Memberikan kesegaran dan efek dingin
- Mengurangi gatal pada kulit kepala.

PENGGUNAAN

Tuangkan *shampoo* pada telapak tangan, lalu pijatkan dengan lembut pada rambut dan kulit kepala yang sudah dibasahi. Untuk hasil yang optimal, gunakan secara teratur beserta produk *Conditioner* dan *Hair Mist*. Jika terkena mata, segera bilas dengan air bersih.

BAHAN KANDUNGAN UTAMA

Hair conditioning : *Gluadin WLM Benz*, *d-Panthenol*, *Aloe vera*

Mendorong pertumbuhan rambut : *Eclipta prostrate extract*, *Capsicum extract*

Mengurangi kerontokan : *Panax ginseng*

Nutrisi vitamin dan mineral : *d-Panthenol*, *Givobio GCU*

Cooling agent : *Menthol*, *Frescolat ML*

PRODUK PELENGKAP

Sciön Pure Conditioner - diformulasi untuk memberikan kelembaban dan kelembutan pada rambut agar mudah diatur, serta memberikan kesegaran dan sensasi dingin pada kulit kepala. *Sciön Pure Conditioner* mengandung *moisturizer* berupa *Zinc PCA*, *d-Panthenol*, *Trehalose*, *DC CE-1689*, *Zemea*. *DL Alpha Tocopherol* dalam formulasi berfungsi sebagai antioksidan. Selain itu juga dilengkapi dengan *menthol* sebagai *cooling agent*.

Sciön Hair Mist - diformulasikan untuk memberikan aroma segar pada rambut dan menjaga kelembabannya. *Sciön Hair Mist* mengandung *Floramac 10*, *Ginseng extract*, *Ajidew ZN 100*, *d-Panthenol*, *Dipotassium glycyrrhizate* yang berfungsi sebagai *hair conditioning*, serta *Zemea*, *Aquaxyl* yang memberikan efek melembabkan pada rambut. Dilengkapi dengan *menthol* sebagai *cooling agent*.

Sci3n™ Pure Shampoo

BAHAN KANDUNGAN

Laureth Sulfosuccinate, Decyl glucoside , Polysorbate 20, PEG-120 Methyl Glucose Dioleate, Glycerin, Fragrance, PEG-150 Distearate, sodium chloride, Bis(c13-15 alkoxy) PG-amodimethicone, Aloe Barbadensis Leaf Juice, Chlorphenesin, Menthyl Lactate, Panthenol, Sodium Benzoate, Butylene Glycol, C14-15 Alcohols, Disodium EDTA, Hydrolyzed wheat protein, Menthol, Maltodextrin, Copper Gluconate, Eclipta Prostrata Extract, Panax Ginseng Root Extract, Isotridecanol, Polysorbate 80, Ethyl Alcohol, Capsaicin, methylchloroisothiazolinone, methylisothiazolinone.